
 

Brexit-Newsflash 
 
Sehr geehrte Kundinnen und Kunden, 
 
wie Sie bereits aus den Medien entnehmen konnten, erhält England ab dem 01.01.2021 den Status 
eines Drittlandes.  

Neben den zutreffenden Export und Import Formalitäten sind auch folgende Richtlinien wichtig für 
Ihre Produktion und Verpackung:  

• Packmittel aus Holz- für Import, Export, Wiederbenutzung und Rückgabe müssen 
bestimmte Richtlinien erfüllen. 

• Erklärung zur Kennzeichnung und Labelung von Lebensmitteln (z.B. tierische Produkte, 
Hopfen, Wein, etc.), Saatgut und Industrieerzeugnisse:  
Richtlinien für die Kennzeichnung und Labelung der oben genannten Waren.   

Die MBS Brexit-Checkliste finden Sie hier. 

Kontakt: 
 

Evelyn Bodmann Jan Kathage 
Evelyn.bodmann@mbslogistics.com Jan.kathage@mbslogistics.com 

+49 2203 9338 - 230 +49 2203 9338 - 232 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.gov.uk/wood-packaging-import-export
https://www.gov.uk/wood-packaging-import-export
https://www.gov.uk/guidance/labelling-and-marketing-standards-from-1-january-2021
https://www.mbslogistics.com/content/download/1293/file/Brexit_DE_NEU.pdf
mailto:Evelyn.bodmann@mbslogistics.com
mailto:Jan.kathage@mbslogistics.com


 
 
 
 
 
Dear customers, 
 
As you have already read in the media, England will receive the status of a third country from 
01.01.2021.  
In addition to the applicable export and import formalities, the following guidelines are also 
important for your production and packaging:  
 

 Wood packaging for import, export, reuse and return must meet certain guidelines. 
 

• Declaration on marking and labelling of foodstuffs (e.g. animal products, hops, wine, etc.), 
seeds and industrial products:  
Guidelines for marking and labelling of the above goods.   
 

You can find the MBS Brexit checklist here. 
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